



ミニディサービス便り

はだか祭りの裸男さんが訪問

「国府宮のはだか祭り」の日が保育園のミニデイサービスと一緒にになった。

「今日は間違いなく“はだか男さん”に会えますよ」と、朝、皆さんに伝えると歓声があがった。はだか祭りには久しく行ったことがない方ばかり。

半信半疑で聞いておられた方や「はだか男に会えるなら午後のお昼寝は無しでいい」と張りきる方が待ち受ける中、昼食後、保育園の正門から7～8人のはだか男さん方が掛け声よろしく運動場に現れた。

もう、皆さん大喜び。保育園の園児そっちのけ。「こっちへ来て」とスタッフが叫ぶ。

ほだか男さん方、高齢者や車椅子のミニディ
サービス集団へよってくださって、記念写真。

するめをいただく人、裸に触る人、「なおいぎれ」を裂いてみんなそれぞれに首に掛けてもらう。「もう、今年は健康だよ。嬉しい」と。

「色が白かったねえ」「スマートな方ばかりだったねえ」「はじめて見たがね」と余韻はいつまでも続きました。

変化のない日常が多い方々の特別な日でした

初めての折り鶴

午後、年中組の園児さんが遊びに来てくれました。年中組最後の訪問ということで、一生懸命歌を唄ってくれました。

園児が手に持っている“折り鶴”がなんとも形がいびつが多い。どうしたのだろうと思っていたら先生が

「この鶴は、年中組の園児が初めて折った鶴です。つたないですが、ぜひ皆さんにもらってもらいたい。鶴のように長生きをしてください

そして、園児が折った初めての鶴を、大事に長く持っていてください」とメッセージをいただいた。すると、こどもが大好きなKさんと、

もう一人のKさん二人が声をあげて泣き出した
本当に素敵なプレゼントをいただきました。

皆さん、ありがとう。

平成15年3月のデイサービスは
保育園 3月6日・20日
事務所 3月4日・11日・13日・18日・25日・27日

ある外科医の独り言~

感染症

高勝義

この冬はインフルエンザが猛威を振るい、どこの病院もインフルエンザの患者さんで一杯になりました。インフルエンザにかかられた患者さんにとっては、大変ご迷惑なことであったと思います。しかし、入院期間の短縮などで、昨今、病室が埋まらなかった病院にとっては、インフルエンザ様々であったことと思われます。

当院はといいますと、消化器病を専門とすることが知れ渡っているせいかどうか分かりませんが、これだけインフルエンザが猛威を振るつたにもかかわらず、他の病院さんのように病室は一杯にはなりませんでした。それでも、若干のインフルエンザの患者さんが入院され、インフルエンザの恩恵に与ったことも事実です。

ある日、高熱をきたして来院した患者さんがみえました。普通の風邪なのかインフルエンザなのかは検査をしなければ分かりませんが、とりあえず入院治療をすることとなりました。患者さんを大部屋に案内し、ベッドに休んでいただきました。同室には、インフルエンザ以外の病気の患者さんがすでに3名おりました。さ一大変です。とある患者さんから、インフルエンザが自分にうつると困るから、そのような患者さんは同室に入れないでくれと、クレームがついたのです。ところが、大部屋ベットは文句を言う患者さんの部屋しか空いていないのです。結局文句を言った患者さんは、その日一日外泊をし、次の日にインフルエンザの患者さんを別の部屋に移動して問題解決となりました。皆さんはこんな出来事を聞いてどう思われるでしょうか？

病院の中には実に色々な細菌を持った患者さんが入院しております。MRSA、B型C型肝炎ウイルス、結核菌、その他の細菌感染等々です。病院ではこれらの菌が他の患者さんにうつらないように、ありとあらゆる手段を講じているのです。ところが、インフルエンザに関しては、特に患者さんを隔離したりすることはないのです。患者さん自身が、そんなことはご存じでなかったとは思いますが、同じように困っている患者さんを自分の保身のために遠ざけようとする、自分勝手な患者さんに、私自身若干の嫌悪を感じたのはいけないことなのでしょうか。後日、その患者さんにはインフルエンザについて十分説明し、隔離の必要のないことを理解してもらいました。(山下病院 院長)

—4月の定例会—

場所「まごころふれあい広場」

在宅支援・4月6日(日)	9:30~12:30
ふれあい・4月6日(日)	13:30~15:00
ミニディ・4月24日(木)	16:00~17:00

1月会員登録状況	
協力会員	45人
利用会員	56人
賛助会員	127人
計	228人

1月有價活動

1月介護保険訪問活動	
訪問件数	55件
家事	648.5 時間
複合	479.5 時間
身体	189 時間
合計	1317 時間